

ABSTRAK

FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHI SIKAP DEMOKRATIS MAHASISWA JURUSAN PENDIDIKAN KEWARGANEGARAAN JURUSAN PENDIDIKAN IPS FKIP UNIVERSITAS LAMPUNG TAHUN 2009 – 2010

Oleh

BANU ADI WISESA

Tujuan penelitian skripsi ini dilakukan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi perilaku sikap demokratis mahasiswa pendidikan kewarganegaraan. Hal tersebut dilatarbelakangi oleh ketertarikan penulis terhadap perilaku mahasiswa Pendidikan Kewarganegaraan, dimana seseorang mempelajari nilai-nilai demokrasi, orientasi, sikap, dan perilaku demokratis sehingga yang bersangkutan mempunyai *democratic knowledge, awareness, attitude, democratic efficacy* dan *democratic participation* serta kemampuan menjalankan sikap demokratis secara rasional dan menguntungkan bagi dirinya juga bagi masyarakat dan bangsa.

Penulisan dalam penelitian ini menggunakan teori sikap yang mencakup teori fungsi sikap, ciri-ciri sikap, perubahan sikap dan teori demokrasi yang dikemukakan oleh Miriam Budiardjo. Metode yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif dengan sampel yang berjumlah 42 orang responden dengan menggunakan angket, dan teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini dengan menggunakan rumus Rumus persentase.

Hasil dari penelitian ini adalah, faktor intern sangat cenderung mendukung terhadap sikap demokratis yang terdapat pada diri mahasiswa sebanyak 52%, dan 29 % kurang mendukung terhadap sikap demokratis, sedangkan yang tidak mendukung sebanyak 19 %.

Bahwa faktor ekstern cenderung mendukung terhadap sikap demokratis mahasiswa yang terdapat pada lingkungan keluarga sebanyak 52 %, 29 % kurang mendukung, 19 % tidak mendukung. Dari faktor lingkungan sangat mendukung dalam terjadinya sikap demokratis sebanyak 52% dan 29 % kurang mendukung dan sebanyak 19% yang tergolong kurang mendukung. Dari faktor lingkungan masyarakat terdapat 52% sangat mendukung dan 29% kurang mendukung dan 19% tidak mendukung, dari faktor teman sepermainan yang tidak mendukung

sebanyak 19% dan yang kurang mendukung 29% yang sangat mendukung sebanyak 52%.